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Oggetto: Interrogazione della Consigliera Ovattoni in merito ai gravi 
disagi nell'erogazione dell'acqua

(Risponde Barberis Valerio)

    

Premesso che
continuano a verificarsi disagi nell’erogazione dell’acqua, una situazione inaccettabile che 
crea disagio alla popolazione. Particolarmente grave è la situazione nella zona di via Torelli, 
dove abitano famiglie con bambini, anziani e disabili.

Stessi  disagi anche ai piani più alti  in zona Pietà e Castellina, dove la pressione è così 
bassa che l’erogazione avviene a singhiozzo.

Considerato che

molti cittadini hanno provato a contattare Publiacqua , senza risultato, e per chi è riuscito 
appaiono del tutto inadeguate le risposte ricevute, considerati i disagi che la popolazione sta 
vivendo;

l’erogazione  pubblica  dell’acqua  è  un  livello  essenziale  di  prestazione  che  la  Pubblica 
Amministrazione è tenuta a garantire;

la  mancanza  di  comunicazione  e  la  disorganizzazione  per  le  risposte  ai  cittadini  sono 
anch’esse  violazioni  di  specifici  obblighi  di  trasparenza  da  parte  della  Pubblica 
Amministrazione

Interrogo la S.V.

Per sapere:

Quali sono le condizioni effettive della rete idrica nelle zone suddette?

Quali disagi i cittadini saranno costretti a sopportare nel lungo e nel breve periodo?  

Quali iniziative  ha intrapreso e/o intende adottare l’Amministrazione Comunale per  

fronteggiare tale situazione?                                                                                                         
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